



Santiago, Agosto 2023

DS CHILE ABOGADOS incorpora nuevo director y asociado para su área laboral.

Tomás Aylwin Arregui y **José Tomás Goñi Pení** se integran al equipo del estudio jurídico de origen francés, respectivamente como director y asociado del área laboral liderada por el socio **Andrés Gidi**. Ambos abogados se destacan por su experiencia y trayectoria profesional en las áreas laboral y corporativa.

Con estas nuevas incorporaciones, **DS Abogados potencia su área laboral**, en línea con los objetivos del estudio, relacionados con su crecimiento, desarrollo y la posibilidad de entregar nuevos servicios que generen valor agregado a sus clientes.

Andrés Gidi, socio a cargo del área laboral, indica que *“ante las nuevas, crecientes y desafiantes exigencias del mundo jurídico laboral, resulta esencial conformar equipos calificados, cuyo es el objetivo del arribo de Tomás y José Tomas a DS”*.

Por su lado, **Tomás** destaca que *“somos un equipo de trabajo con clientes sólidos, de necesidades variadas y nos pareció que la expertise corporativa y empresarial, así como la proyección internacional y la solidez de la oficina, eran el lugar apropiado para satisfacer las necesidades de nuestros clientes”*.

Tomás es abogado de la Universidad Diego Portales, posee un LLMM Magíster en Derecho Mención Tributario de la Pontificia Universidad Católica, además de un Diplomado en Legislación Laboral del Boletín del Trabajo. Cuenta con más de 10 años de experiencia profesional en el derecho de la empresa, con particular énfasis en materias societarias, tributarias y laborales. Posee experiencia como profesor titular de derecho comercial y del trabajo en pregrado, en la carrera de derecho. Se desempeña actualmente como fiscal externo de empresas de mediano y gran tamaño. Cuenta con amplia experiencia en litigación laboral y asesoría corporativa.

Por su parte, **José Tomás** es abogado de la Universidad Adolfo Ibáñez y cursó un Diplomado en Impactos de la Tecnología y el Derecho en la Universidad de los Andes. Con más de 3 años de experiencia, José Tomás se ha especializado en la asesoría de empresas en temas laborales y corporativos.



Los objetivos y desafíos de los nuevos integrantes son claros, el nuevo director del área indica que *“Nuestro aporte al equipo son los 12 años de experiencia que tenemos con José Tomás en el área del derecho del trabajo, asesorando a emprendedores, medianas y grandes empresas, con presencia nacional e internacional, con el fin de satisfacer las necesidades laborales y corporativas de los clientes de la oficina. Nos pareció una oportunidad única de desarrollo profesional para nosotros y una oportunidad para complementar y apuntalar el servicio que actualmente ofrece DS a sus clientes”*.

ACERCA DE DS ABOGADOS

DS Abogados, inicia su actividad en Chile a partir del año 2016. Forma parte del Grupo DS Avocats, estudio con fuerte presencia en Europa, China, América Latina, Canadá y África y se caracteriza por ser el primer estudio jurídico francés internacional, además de ser un despacho mundial con más de 400 abogados asociados. DS Chile Abogados está compuesto por 25 abogados nacionales y extranjeros, especializados en derecho Tributario y Precios de Transferencia, Comercial y Corporativo, Compliance, Energía y Recursos Naturales, Proyectos y Medioambiente, Minero, Inmobiliario y Construcción, Venture Capital & Startups, Litigios y Arbitraje, Laboral e Internacional (French Desk). Más informaciones: www.dsabogados.cl